

Fecha: 17-12-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Orquesta interfacultades UC llega a Arica en su gira por el norte grande

Pág.: 19

Cm2: 450,7

VPE: \$ 733.292

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 Neutra


UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CHILE

UN ESPECTÁCULO DE ALTA CALIDAD ATERRIZARÁ EN LA CIUDAD DE ARICA EN LOS PRÓXIMOS DÍAS.

Orquesta interfacultades UC llega a Arica en su gira por el norte grande

Tendrá un repertorio de villancicos tradicionales y coros de ópera, junto al Coro de la Universidad de Tarapacá

Cultura
La Estrella de Arica

En el marco de su gira por el norte del país, la Orquesta Interfacultades de la Pontificia Universidad Católica de Chile llegará a Arica el próximo martes 17 de diciembre. El concierto, dirigido por el maestro Eduardo Jahnke, se realizará a las 19:00 horas en el Gimnasio Mayor de la Universidad de Tarapacá y contará con la participación del coro local, dirigido por el maestro Miguel Platero.

INTERFACULTADES

La gira, que se extiende del 14 al 19 de diciembre, busca conectar a la UC con los territorios del norte de Chile a través de la música, promoviendo la colaboración artística entre instituciones y comunidades. Miryam Singer, directora de Artes y Cultura (DAC) de la UC, explicó que la orquesta representa un esfuerzo estudiantil y académico que pone en valor el impacto cultural de la uni-

versidad más allá de la investigación. "La matriz de esta iniciativa es la idea de conectar a la Pontificia Universidad Católica de Chile con todos los territorios, de norte a sur, sostuvo.

Compuesta por cerca de 60 estudiantes de distintas carreras de la UC, la orquesta interpretará un repertorio navideño que incluye grandes coros de ópera y una Suite de Navidad, creada especialmente por el maestro Jahnke, con villancicos tradicionales reimaginados para coro y orquesta.

Cada presentación tendrá la participación de coros locales, gracias a la colaboración de las universidades Católica del Norte, de Tarapacá y Arturo Prat, integrando talentos regionales en cada ciudad.

El recorrido comenzará el sábado 14 de diciembre en Antofagasta, con un concierto en la Basílica Corazón de María, para luego trasladarse a San Pedro de Atacama el domingo 15, con una presentación al ai-

re libre en la plaza principal. La presentación en nuestra ciudad llegaría el día 17 en el Gimnasio Mayor de la Universidad de Tarapacá, y la gira cerrará el jueves 19 en la Iglesia Don Bosco de Iquique. Todas las presentaciones serán gratuitas y abiertas a la comunidad, con cupos limitados por capacidad de los recintos.

Además de ser un espacio de encuentro cultural, esta gira forma parte del programa Artifica tu Barrio de la DAC, y se realiza en colaboración con las direcciones de Vinculación con el Medio de las universidades anfitrionas. También cuenta con el auspicio de Codelco y SQM, empresas que han apoyado la realización de esta iniciativa.

"Se trata de reunir a la UC con las universidades del norte de nuestro país, a través de la música. El motor del programa es colaborar, integrar, compartir el conocimiento artístico" concluyó Singer. ✪